



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Objet : tentative de suicide d'une enseignante.

Depuis plus d'un an, la Fédération Autonome de l'Éducation Nationale attire l'attention du ministre et de ses conseillers sur les conséquences de l'aggravation des conditions de travail et de comportement des élèves.

Nos interlocuteurs étaient jusqu'à présent dans le déni en estimant que le nombre des suicides dans l'Éducation nationale n'était pas supérieur à la moyenne des autres professions et surtout que ces actes avaient une origine personnelle sans lien avec l'exercice du métier.

C'est également ce que disaient les responsables de France Télécom et de Renault avant que la vérité n'éclate.

L'acte désespéré de l'enseignante du lycée Jean Moulin de Béziers, vient à la fois par le lieu et la modalité choisis démontrer combien la souffrance des professeurs et des personnels de l'Éducation nationale peut être grande.

La FAEN renouvelle solennellement la demande déjà faite d'ouverture de négociations sur l'amélioration des conditions de travail et la prise en charge des collègues en difficulté ou en situation de souffrance.

Les personnels ne comprendraient pas que le ministre se contente de déclarations compatissantes, sans aucune mesure concrète.

Paris le 14 octobre 2011

Marc GENIEZ
Co-Secrétaire Général de la FAEN